



Jucopo instala grupo de seguimiento electoral: Nacho Mier pide no contaminarlo con debates partidistas

El líder de Morena reconoció que hay diferencias de opinión al interior de la Cámara de Diputados, como se ha dejado ver a lo largo de la presente legislatura, pero no hay fracturas



POR DANIEL SANDOVAL
28 febrero 2024



Este martes 27 de febrero, la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la Cámara de Diputados instaló formalmente el Grupo de Trabajo para el seguimiento al Proceso Electoral 2024, por lo que el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco, hizo un llamado a los demás grupos parlamentarios a no contaminarlo con manifestaciones partidistas.

Mier Velazco les pidió a los coordinadores de las otras bancadas que integran San Lázaro dialogar con sus pares para que en la antesala del periodo electoral de campana federal no existan discrepancias ni pugnas.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/jucopo-instala-grupo-de-seguimiento-electoral-nacho-mier-pide-no-contaminarlo-con-debates-partidistas/>